

France – Un site de Monsanto occupé

Par Christophe NOISETTE

Publié le 13/04/2006

Le 13 avril 2006, 80 militants de Greenpeace, de la Confédération paysanne et des Faucheurs volontaires ont investi un des sites de production de semences de Monsanto, situé à Trèbes (Aude). A l'issue de l'action, la direction du site a reconnu que des semences de maïs auraient bien été produites en France en 2005. Cette récolte aurait été écoulée en Espagne et réintroduite en France pour des semis en 2006. Fin 2005, le vice-président de Monsanto annonçait à ses actionnaires son intention de planter des milliers d'hectares de maïs OGM en France, mais aussi en Allemagne, où 1700 hectares risquent d'être plantés avec des semences provenant de Monsanto France. Le jour même, Greenpeace lançait ses "déTECTIVES des champs", afin de savoir, en l'absence de registre public, où les PGM sont cultivés [1]..

[1] <http://www.detectivesogm.org>

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-un-site-de-monsanto-occupe/